

Los aeropuertos canarios registran 4,5 millones de pasajeros en enero

- Del total de viajeros, 1,6 millones corresponden a vuelos nacionales (+7,9%) y 2,9 millones a internacionales (+6,4%)

12 de febrero de 2025

Los aeropuertos de Canarias contabilizan durante el mes de enero un total de 4.587.883 pasajeros, un 6,9% más que el mismo mes de 2024.

De la cifra total de viajeros registrada, 4.551.940 corresponde a pasajeros de vuelos comerciales, de los que 1.615.896 volaron en trayectos nacionales, un 7,9% más respecto a enero del año pasado, y 2.936.044 en internacionales, un 6,4% más.

Además, se gestionaron 40.559 movimientos de aeronaves, un 8,7% más respecto al mismo mes de 2024, y se contabilizaron 2.582 toneladas de mercancías transportadas, un 2,7% menos que en enero del año pasado.

Tráfico por aeropuertos

El Aeropuerto de Gran Canaria registró el mayor número de pasajeros en enero, con 1.370.749, lo que representa un 6,2% más que en enero de 2024.

Le siguen el Aeropuerto de Tenerife Sur, con 1.287.940 pasajeros y un aumento del 6,8%; César Manrique-Lanzarote, con 701.232 (+4,4%); Fuerteventura, con 549.609 (+8,1%); Tenerife Norte-Ciudad de La Laguna, con 520.263 (+10,3%); La Palma, con 126.148 (+9,3%); El Hierro, con 22.836 (+4,4%) y La Gomera, con 9.106 (+19,8%).

Aena

Los aeropuertos del Grupo Aena (compuesto por 46 aeropuertos y dos helipuertos en España, el Aeropuerto de Londres-Luton y 17 aeropuertos en Brasil) han cerrado el primer mes de 2025 con 24.999.784 pasajeros, un 6,2% más que en el mismo mes de 2024; gestionaron 222.696 movimientos de aeronaves, un 3,6% más que en 2024; y transportaron 108.164 toneladas de mercancía, un 5,6% más que en el mismo mes del año pasado.